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С такой инициативой выступил депутат Борис Чернышов, отметив, что детям
необходимо больше свободного времени

  

Борис  Чернышов, занимающий должность заместителя председателя Государственной 
Думы по образованию и науке, выступил с инициативой отмены домашних  заданий в
российских школах.

  

По  его мнению, многочисленные домашние задания совершенно не нужны и  негативно
сказываются на школьниках. Он уверен, что ребенку вполне  достаточно практически
полный день находиться на уроках или других  занятиях, а вместо домашних заданий он
должен больше гулять на свежем  воздухе.

  

«В школах во всем мире уходят от домашнего задания, и ничего страшного в этом нет», –
добавил депутат.

      

Также  он обратил внимание на то, что из-за сильной учебной нагрузки у многих 
школьников возникает апатия, теряется мотивация к получению новых  знаний,
обучению. И, конечно, дополнительная нагрузка плохо влияет на  организм, здоровье.

  

Кстати,  недавно стало известно, что в Израиле по решению властей школам было 
рекомендовано воздерживаться от домашних заданий или сократить их объем  до
минимума, а также запрещено наказывать школьников, не выполнивших  домашние
задания.

  

По поводу инициативы Бориса Чернышева уже высказались некоторые эксперты.

  

Ирина  Волынец, глава Национального родительского комитета, полностью 
поддерживает идею депутата. По ее мнению, сейчас российским школьникам  задают
слишком много домашнего задания, которое они вынуждены делать  целый вечер. Часто
получается так, что отношения между родителями и  детьми портятся, так как родители

 1 / 2



В ГОСДУМЕ ПРЕДЛОЖИЛИ ОТМЕНИТЬ ШКОЛЬНЫЕ ЗАДАНИЯ
14.08.2018 19:57 - 

требуют от своих детей высоких оценок.  Однако они не понимают, что очень сложно в
таком ритме постоянно  усваивать материал.

  

«Необходима  если не полная отмена домашних заданий, то снижение как минимум в два
 раза этого объема. Это очень здравая инициатива, и от имени  Национального
Комитета я ее поддерживаю», – заявила она.

  

А  вот доктор педагогических наук, член-корреспондент Российской академии 
образования Евгений Ямбург имеет полностью противоположное мнение.  «Можно
вообще ничего не делать, выдать сразу диплом, и все будет  замечательно. Не бывает
без заданий, понимаете. Еще ни одного  нормального человека не удалось обучить без
того, чтобы не работать  дома», – прокомментировал эксперт.

  

Ранее министр просвещения Ольга Васильева заявила,  что считает нагрузку на
старшеклассников в школе недостаточной. Более  того, она планирует увеличить
количество обязательных ЕГЭ, которые  необходимо сдавать всем 11-классникам. В
2020 году планируют ввести  обязательный ЕГЭ по истории, в 2022 – по иностранному
языку. Напомним,  что сегодня в России все выпускники сдают два обязательных ЕГЭ –
по  русскому языку и математике. Все остальные предметы остаются на выбор 
школьников в случае, если они собираются поступать в российские вузы.

  

Выбор конкретных ЕГЭ зависит от того,  в какой вуз, на какую специальность и
программу обучения планируют  поступать абитуриенты. Каждый вуз вправе сам
устанавливать перечень  предметов ЕГЭ для участия в конкурсе.

  

(www.postupi.online)

  

От «Вестей»

  

О, бедные наши дети, бедные их родители, измордованные учителя! И затейливая наша
министр образования РФ Ольга Васильева…
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